



柏農魅力発信プロジェクト

柏木農業高校（柏農）が持つ様々な魅力やイベント情報などを、本誌で取り上げていきます。

柏木農業高校の生徒が講師に！

平賀保育園の園児とりんごの収穫やアップルパイづくりを行いました

令和4年11月17日にりんご研究部3年生9人がりんごの収穫を、12月19日に生活科学科2年生16人がアップルパイづくりを、平賀保育園の園児とともに行いました。

これは、青森県が主催する令和4年度地域みんなの食育推進事業「農業高校生を講師とする園児・児童対象の食農体験会」の一環として行われたものです。

食や命の大切さを実感してもらえるよう、柏木農業高校の生徒が講師となり、園児に農作物の栽培から加工までの一連の流れを体験してもらいました。

参加した園児は、「すごい」「おいしそう」など、思い思いに話しながら、興味深く収穫やアップルパイづくりを楽しんでいました。

また、講師役をした生徒は「同じ教える作業でも、その子によって違ったりして、大変でした。」と話していました。



広報ひらかわ No.205
2023年1月15日発行

発行 平川市
編集 総務部政策推進課広報広聴係

〒036-0104
青森県平川市柏木町藤山25番地6
TEL 0172-44-1111（代表）
FAX 0172-44-8619
HP <https://www.city.hirakawa.lg.jp/>
作成部数 11,300部
印刷経費 1部あたり32円



QRコード

※広報ひらかわは、市の公共施設や市内コンビニエンスストア、スーパーマーケット、温泉施設、郵便局、銀行にも設置しています。